

„Hoffentlich kommst du zurück!“ Eine Reise in den Iran

Zum Thema des Vortrags:

Nach früheren Reisen nach Syrien, Jordanien und Usbekistan war der Iran schon länger auf dem Radar. In diesen Pfingstferien war es soweit: 14 Tage Iran! Ein faszinierendes Land mit überaus netten Menschen, eine reiche Geschichte und spannende Landschaft.

Michael Schlierbach

Zum Referenten:

Evang.-Luth. Pfarrer
Hochschulpfarrer Rosenheim
Religionslehrer Schloss Neubeuern

Dienstag, 7. Juli 2015
19.45 Uhr im Festsaal



Schloss Neubeuern
Internatsschule
für Mädchen und Jungen

Teilnahme verpflichtend für alle
Schüler der Klassen 5 - 11